
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 11047KP

Prix 499 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exceptionnel  à  cimiez -  résidence de prestige situé au coeur  du quartier  prisé  de

cimiez,  dans  une  résidence  de  grand  luxe  niché  au  sein  d'un  magnifique  parc

arboré,  Découvrez  ce  spacieux  appartement  3  pièces  alliant  charme  et  potentiel.

Points forts: - volume généreux : profitez de pièces lumineuses et aérées avec un

agencement  optimal.  -  2  grandes  chambres  :  des  espaces  nuit  confortables,

idéaux  pour  la  famille.  -  dressing  &  rangements  :  fini  le  Désordre!  Vos  affaires

trouveront  leur  place  aisément.  -  cuisine  indépendante  :  une  belle  surface  à

aménager selon vos goûts et vos envies. - ...

Exceptional in cimiez - prestige residence located in the heart of the popular cimiez

district,  in  a  luxury  residence  nestled  in  a  magnificent  wooded park,  discover  this

spacious  3-room  apartment  combining  charm  and  potential.  Strong  points:  -

generous  volume:  enjoy  bright  and  airy  rooms  with  an  optimal  layout.  -  2  large

bedrooms: comfortable sleeping areas, ideal for the family. - dressing & storage: no

more  mess!  Your  belongings  will  find  their  place  easily.  -  independent  kitchen:  a

beautiful surface area to fit out according to your tastes and desires. - terrace with

view: treat yourself ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence
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